



# CLUB VELOCIO PERNOIS



## Les Années 80

Les années 80 confirment la lente régression de l'effectif du club. Si la section Cyclo peut encore voir l'avenir avec optimisme, pour la section Course le manque de dirigeants ne permet plus d'organiser les courses cyclistes patronales. Les exigences de ce sport en moyens humains et matériels ne sont plus réunies. Malgré le désir des responsables à participer à la vie de la cité, le Club est contraint de mettre en sommeil la section Course lors de l'Assemblée Générale de 1981.

Cet arrêt brutal que tout le monde redoutait mais que l'on espère provisoire, va cependant influencer sur le nombre d'adhérents qui s'amenuise sans pouvoir déterminer si l'insécurité sur les routes et un éventuel déclin de l'engouement pour la petite reine en sont les causes.



Le club en randonnée au Pont de MONTVERT



Les jeunes MEYSEN, ROUSSIN, FLECHAIRE, REY, CONSTANT, GAMET, CASSUS et PONS prêts pour le départ

Cette situation n'empêche pas la section cyclotourisme de réunir à chacun de ses rallyes entre deux cents et trois cent cinquante participants. Il en est de même aux VALAYANS où le rallye devient l'un des rendez-vous Vauclusien.

L'ensemble des chevrons du club sont présents aux quatre coins de l'hexagone, aux randonnées cyclo-montagnardes, aux Semaines Fédérales, aux divers brevets et randonnées permanentes. On les retrouve dans tous les rallyes de la Ligue de Provence mais aussi dans de nouvelles épreuves dites cyclosporives qui fleurissent un peu de partout en France. Coupes, médailles et diplômes viennent authentifier et récompenser leurs exploits.

Peu à peu, les manifestations cyclotouristes et les courses cyclistes se féminisent. On pourrait croire que dames et demoiselles sacrifient à la mode. Il n'en est rien, le mouvement est lancé. Il ne cessera de se développer et de s'intensifier.

Il est dit aussi que les grands clubs ne meurent jamais. Après une décennie un peu délicate, le Club Vélocio va savoir rebondir et repartir à toutes pédales.



Une pause à ST-DIDIER pour les jeunes ou les encadrants ?

Emmenant le peloton, Cathy GERENT est l'exemple même d'un cyclisme féminin épanoui.



Les membres du club, prêts pour l'organisation. De g à d : Maurice AYMARD, Roger TESTE, Elisabeth ANDREOLETY, Robert DEPIERRE, Paul VIAU, Ginette et Louis BOUGET-VIGNOT, Maurice CLOP, Yvan SARLIN, Robert MERCEY et Etienne PECOUT (accroupi)